
７．高架下利用、その他について（自由意見）

集配回数の多めのポスト。おいしいパン屋。

明るい雰囲気で気軽に集えるオープンスペースを設けてもらいたい。

気軽に入れる喫茶店、障害者施設で作った食品販売店等。

フリマーケット、アクセサリー、子供老人用の椅子をいっぱい置く、車いす貸出所、ドリンクコーナー、相談室、アンテナショップ、リフォームコーナー、ク
リーニング、花屋、100円ショップ、携帯充電所等。

仕事帰りにジム等を利用したい。

以前、西鉄ストアがあった時は大変便利でした。可能であれば西鉄ストアが入ってくれれば嬉しいです。

週ごとに変わる食料品店があると良いです。

定期売り場が混雑するため広いスペースの確保をお願いします。また、入口も学生で混雑し改札口を通ることができません。券売機前も広いスペースをお願いし
ます。

通勤帰りに買い物のできるスーパーを入れて欲しい。

飲食店、カフェ、軽食レストラン、レガネット。

コーヒーショップと本屋があるとホッとできると思います。

ちょっと時間を潰す場所が無いのでカフェや本屋さんが欲しい。銀行も商店街側にはないので欲しいです。

駅に西鉄ストアが入ると助かります。

西鉄ストアーが最終電車まで開いていると嬉しい。最終電車とバスの乗り継ぎができるようにして下さい。

TUTAYAのような飲食しながら本が読める店。100均の店。

駅周辺には全くおしゃれな服飾雑貨店、レストラン専門店が無いので残念である。

音楽スタジオ、ライブハウス、芸術家さんたちが格安で使えるアトリエ。

西鉄ストアーが早くに無くなったので大変困りました。

カラオケ店があればいい。保育施設はあるといい。春日原地区は老人が多いので気楽に休めるベンチ等がおいてあればいい。バス停は駅寄りにして欲しい。

高架下の施設には本屋や待合室やスーパーがあると嬉しいです。少しでも早く利用できるの楽しみにしています。がんばって下さい。

春日原駅を商業ビルにして、南福岡駅みたいような駅ビルにすると良い。

駅そばにスーパーがないのに困っていました。待ち合わせにカフェあればいい。

レガネットやおいしいパン屋等帰りに買い物ができる場所。

西鉄の駅なので是非西鉄ストアーを入れて下さい。

より安いスーパーを高架下に入れて欲しい

これまで駅活性化を放置した西鉄の怠慢で駅周辺の再開発が遅滞している。井尻駅より以南は旧態然春日原駅で待ち合わせや会合しようにも喫茶店もレストラン
もない、南福岡の様な駅ビルを期待する。

以前あった西鉄ストアーのようなスーパーを復活していただきたい。ATMもあったら助かります。

従来あった西鉄ストアがあれば良いと思います。

古いマンションには駐車場が少ないので高架を月極め駐車場にして欲しい。

スーパーが無くなってものすごく困っています。

朝6：00～営業しているパン屋や弁当屋があれば良い。

朝市の食品店。

駅にスーパーがあるとすごく便利でした。必須です。「やよい」と「まどか」のコミュニティバスの結節点になれば良い。

22：00以降、商店街が暗く人通りも少なくなる。終電近くまで営業してくれる施設などがあれば良い。

囲碁・将棋を自由に使用できる場所。

西鉄ストアが無くなって不便。

大阪にみるような居酒屋郡。

ＰＭ11：00頃まで営業しているスーパーや小さな店舗がいくつもあれば良い。

駅周辺にはコンビニも公共施設も多いのでその他の施設を考えた方が良い。

一日も早くオープンして欲しい。西鉄ストアーの併設。薬局、書店もお願いします。

待ち合わせのできるカフェ

自動販売機と待合室のある休憩室があればくつろげる。休んでから帰れるスペースになると思います。

ラーメン博物館の様なもの。

高架下に買い物、飲食、保育園等の施設があれば便利

大きな電気屋が無いので電気屋があると良い。フードコートがあれば気軽に活用したい。

スーパーマｰケットやコンビニなど、遅くまで営業している店舗が欲しい。行政の施設は需要はあると思うが、夜間は真っ暗なので、防犯上の不安がある。

春日原駅周辺にはゆっくりお茶を飲めるカフェがないので、スタバなどができると嬉しいです。銀行（福銀・ゆうちょ）のATM、スーパー（西鉄ストアなど）を希
望します
本屋、立ち食いそば屋、パン屋、小さなスーパーマーケット、花屋、小さな緑のスペース。女性が起業しやすいようなシステムや働く女性の活用にあった商店な
ど

高架下でも、そうでなくても良いから、駅に直結したところに西鉄ストアを作ってほしい。無くなってから不便で仕方ないので。

東口駅前が寂しいので色々な施設を入れて商店街と一緒に盛り上げて欲しいと思います
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不良少年のたまり場になるような施設だけは絶対入れないでください。

他の高架下は暗いので、街燈や防犯カメラを付けて欲しい。

駅周辺の狭い道路（４m道路特に東口近辺）を一方通行にして欲しい。離合も不便だし、歩行者の安全を考えて欲しい。

小さい子供が安全に暮らせるような駅周辺の雰囲気になるようにお願いします。空が広く公園のような感じの駅になると小さい子供を持つ家族がたくさん移り住
むと思う。

春日原の閑静な雰囲気を乱す施設や治安の悪化を招くような類なものは好ましくない。駅周辺住民すべてからヒアリングすべき。

高架下は暗くなりがちなので明るく清潔な空間にして下さい。建物の色にも配慮を。

地域が分裂しないようオープンな空間に誰もが安全安心に利用できるような工夫を。春日原交番、郵便局の移転等公共施設の集約。緑を生かした潤いのある空間
を・・・。

高架になると見通しが悪くなるので街燈の設置を増やす等、治安面の配慮をお願いします。

品の良い、安心される高架下にしてください。絶対に飲み屋街にはしないで下さい。長い目で頭で考えて100年先までも・・・。

明るく安全な通り道にして欲しいです。安心して通れたらいいです。

治安が悪くなるような施設はやめて欲しいです。小学生が一人で利用します安全第一でお願いします。

雰囲気が悪くなるだけは絶対嫌です。公共施設として喫煙場所が上がっているのにびっくりしました。

老人増加の様子。安心して会話が出来るようなちょっとしたイスが欲しいです。

治安維持のためできればお酒を置くお店は無い方がうれしい。年配者が午前11頃から夕方までイオンでお散歩している。そんな暖かくて涼しいベンチがところど
ころにあって健康維持が無料で出来る空間があればいいなと思う。

高架下は治安が悪くなりやすいのでそうならない工夫が欲しい。交番、コンビニ、本屋、喫茶店あると良い。

駅周辺が10時過ぎると暗く子供の習い事の帰りが危険なのでもっと明るく安全にして欲しいです。龍神池の駐輪場まで道は特に暗く不審者もいます。

高架下が不用心にならない様に安心安全な場所でありますよう願います。

高架下が暗いと深夜が不安なのとある程度人気が無いと治安も悪くなりそうなので、灯りや警備員の配置をして欲しい。

夜間に暗くならなければ良い。

防犯対策、防災対策を十二分に。交番移設を切望。

広場や宿泊施設は治安が悪くなりそうなので必要ないと思います。

公衆トイレを作るなら防犯上安全安心出来るよう配慮して作ってください。

夜間は明るくして欲しい。

若い人達が深夜たむろし騒がない様な環境にして欲しい。

交番を設置して欲しい。

高架下がにぎやかになるのは良いが、若者や派手な人が集まり雰囲気が不健全になるのは嫌です。

高架になるのを楽しみにしています。安全安心明るい駅にして欲しい。

高架下は暗く死角があると防犯上の心配が増えるので、照明等を工夫して安心して生活できるような活用方法を考えて欲しい。出来れば公共施設が良いです。

何よりも簡単に線路を渡れることを願います。（バリヤフリーで自転車やベビーカーも回り道やスロープやエレベーターなしで真っ直ぐに）

子供が安全に遊べるスペースがあったらいいと思います。電車について詳しく説明する等のコーナーがあるとファンの方も楽しめると思う。

障害者用の点字ブロックが夜でも見えるように電気をつけて欲しい。

高架下暗くなるので明るい照明等で調節してほしい

高架下が暗くならない様に

小さい子供を子育てしている中で思うこと。ベビーカーが押しづらい。ベビーカーのタイヤが線路にはまる。エレベーターを西口・東口の両方につけて欲しい。
安全な街づくりをして欲しい。
健全で歩行者に優しい駅を目指して下さい。階段ばかりでなく、歩いて移動しやすく動線がつながる様にする。若い人が働ける場所で老人のたむろする店はいら
ない。住みたい町の一環になってください

明るくひらけた感じになると良いと思います。暗いと治安が悪くなりそうで不安です。

春日原商店街と隣接しているので人が少しでも集まるような物つくって欲しい。

定期バスや観光バスの乗降場所の確保等、人が集まる所であって欲しい。

高架下を市民のために有効活用し、東西分離にならないように工夫し、小規模店の安価入店促進策を保育所や託老所など生活弱者の入所施設の設置。工事中は迷
惑を最小限に。

駅の周りが明るくにぎやかになるといいですね。世の中お年寄りが多いようです。元気になれる場が出来ると嬉しいです。

春日市の玄関口としてゆとりのある広場や高齢者も憩える施設を整えて欲しい。

人が集まるにぎやかな駅を期待しています。

話題性のある街づくりと、その他の地域から収容できるようなエリアを創って欲しい。

駅周辺の活性化のため人が集まる施設を多く導入して欲しい。

駅前商店街は寂しくなってます。みどりが少ない。待ち合わせの出来るところが欲しい、ベンチ等。

パチンコ店やゲームセンターはつくらないで欲しい。花屋やカフェレストラン等おしゃれな高架下を望む。

駅前はにぎやかな方が。

現在の駅は淋しいので早く出来るといい良いです。便利な春日原駅になればいい。

利便性がいい駅になってほしいです。

どこの高架下も人の流れが感じられず、あまりいい感じがしません。物置的な利用ではなく、人が集まる高架下を最大限利用し、活気ある高架下にして欲しい。

今迄は東町側と北町側が春日原駅で分裂されていましたが高架下が出来る事によって駅周辺が一帯化すればいいと思う。

高架下は殺風景な所もあるので明るいイメージになると良い。広場もあると良い。

明るい感じのするようにして欲しい。高架下は埃っぽくなるので商業施設をおいてキレイを保って欲しいです。

便利の良い買い物が出来る駅が出来るのを楽しみにしています。毎日使う駅なので早く出来てほしいです。
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エレベーター、エスカレーターの設置。

駅にはエスカレーター、エレベーターの設置。

ベビーカー、車いす足の不自由な方も安心してホームまでたどり着けるようにして欲しい。

待望のエスカレーター付きの駅完成を心待ちにしています。

高齢化対策のため階段をエレベター障害者の方に優しい環境整備を行って欲しい。

エレベターとエスカレーターを付けて下さい。バス側には階段しかなく足の不自由な人の車いすの人等が階段を使っていました。必ず付けて下さい。

春日原バス停と電車の改札口を近くして欲しい。階段を少なくして欲しい。

安全で車イスの方やベビーカー利用者体の不自由な人も利用しやすい駅にして欲しい。段差の軽減、エレベーター、エスカレーター、スロープを取り入れ、明る
くバス停も広くして使いやすくなる事を望みます。

改札やホーム等でもっと優先席の対象者について分かりやすくアピールすることに努めて欲しい。電車内の床の色を変える等も。

エレベーターと特にエスカレーターの設置。

小さな子供と一緒に電車を利用する事が多いので、休憩できるスペースがあると助かります。

春日原駅東、西口共にエレベーターかエスカレーターの設置を希望。

天神方面の待合所早く設置してください。お手洗いが不潔です。改札口の増設

駅周辺は道が狭く歩行者、自転車、自動車が接触しそうな状態が見られ、危険なのでそれぞれ道路を確保してほしい。駐輪場は近くにないと違法駐輪が増えるだ
け、大橋駅モデルが良いと思います。

私の住んでいるマンションが駅に近い為、駅から通勤通学する人が勝手に自転車を止めるので困っています。なので、駅に駐輪場が出来ればいい。

駐輪場が遠い。近くに設置して欲しい。

駐輪場は有料でもいいので十分な台数を確保出来るようにして貰いたい。夜間の駐輪場の防犯対策はしっかりして欲しい。図書館の本が返却できるシステムが出
来ると良い。（返却ポスト）

バイクの駐輪場があれば良い。

有料の自転車バイクの駐輪場をつくって欲しい。雑餉隈の駐輪場は管理や職員の質が良いので安心して利用できた。春日原は自転車が傷だらけになって困る。

放置自転車の始末をしっかりして欲しい。

自転車駐輪場がなくて不便です。下大利のように広場があればいい。改札を通る前に次の電車の時間が分かれば便利です。電光掲示板を設置して表示して欲し
い。

高架下に駐輪場が出来ると助かる。高架になるという事は階段の数も増えると思うので段の幅や雨の日に滑らない様に配慮願います。

バイク等駐輪場（小型から大型まで）設置を。

駐輪場までが遠いので不便です。駅下にあると助かります。

駐輪場は２４時間で無料が望ましい。

駐輪場が遠く不便なので高架下に大きな駐輪場が出来ると有難いです。

市営の駐輪場からアーケードがあれば雨の日に濡れずに済む

駐輪場が遠く不便なので高架下に大きな駐輪場が出来ると有難いです。車の送迎スムーズにできるように。

バスの運行がスムーズにいくようにお願いします。明るく楽しい施設が集まり人々が楽しみとするよう期待しています。

「まどか」号がイオンよりの始発になっているので春日原駅からも乗れるようになれば幸いです。

バス停の整備。

東口から東側へのバスが必要。

バスセンターみたいなものはできないでしょうか。車が近くに寄りつけない様にした方が良い。少し離れたところに駐車場を整備して欲しい。

バス停エリアの充実。十分なスペースで渋滞を招かない様に。

バス停から降りて濡れずに駅に入れる待合所等が出来れば良い。駐輪場を整備すると自転車が増えて危険なのでやめて欲しい。商店街と一体となった地域性があ
る空間づくりをして欲しい。

バスと電車の接続が老人障害者等に便利である事が望ましいので楽しみにしています。

春日原駅周辺は雑多な印象があるため緑地化に力をいれて欲しいです。青々とした緑は人々を集める力があると思います。春日公園の様な散歩に来たくなる駅が
あってもよいと思います。

一部は施設利用するとしても、多くは空間として空けておくのも良いと思います。緑化とかできるとなお良いですね。

公園が欲しい。公園で皆が話せる場所が欲しい。明るくて見通しの良いところ。

緑の多い駅前広場に。一般車両を制限して歩行者優先の道へ。

公園みたいな明るくて雨が降っても濡れないように屋根があって大勢が集まれる場所がいいと思います。病院や薬局もあると便利です。

常緑の植え込みスペースを作って欲しい。ポストを作って欲しい。図書館、交番、花壇、地図案内、電話ボックス等。

お花や植木がたくさんある春日原駅にして下さい。

公衆トイレは反対です。変な人が増えます。

お年寄りや子供たち等が利用できる気軽に簡単に出来る運動施設があれば楽しそう。交番設置

皆の為になる施設等をお願いします。

まちの駅みたいな市情報等の発信や市民活動センターみたいなものがあると良い。

昼食を食べられる場所が欲しい。

営業時間の長い図書館。勉強が出来れば尚良い。

春日原の歴史を学べるブース。

駅で図書館の本が返却できるようなシステムができると良い。
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車での送迎が多くなると思うので駐車待機スペースがたくさん必要と思います。

屋内のロータリー、バス用と自家用車用のロータリーを別々にするか、時間制限をして区別するようにする。駅周辺の歩行者と自転車の歩道のバランスを考えて
欲しい。土日祝日もにぎやかな街づくりのためビジネス系はビルの上階へ。

送迎用のロータリー。

送迎用車両の停車スペース。

送迎スペースをつくって欲しい。

送迎スペースをつくって欲しい。

車イスの家族を送迎したり介助しやすいように駅周辺道路を広くして欲しい。バスを待つ時に座れるスペースがあればいい。

駅前は、車が駐車できるスペースを作って下さい

いつもきれいにしていただきありがとうございます。

今、駅工事をしている裏のアパートに住んでいるが夜中の工事の音や振動で眠れない、何とかして欲しい。

側道２号の遮断機横に塾があり送迎の車の無秩序、危険行為、交通ルール違反を行政、西鉄、塾で道路の常識的利用の協議をして貰いたい。

行政や私鉄のひとりよがりの考えで開発をすすめず、このように地域市民の意見にも耳を傾ける姿勢には好感が持てます。この企画が良いまちづくりのきっかけ
の一つになりますように。お疲れ様です。

いつも朝から車掌さんの挨拶に癒されます。ありとございます。

駅そのものを今の場所から動かさないで欲しい。朝市通りも残して欲しい。

早くできる事を楽しみにしています。

税金を使ってくだらないアンケートを外部に委託までしてやる意味があるのか？暇な役所の人間がすれば良い。

総合開発プランなので計画性を持ったプランを。

早く高架になることを期待しています。楽しみです。

春日原駅から東の方に降りると信号機は役に立っていない、信号無視で人が平気で渡る電気の無駄遣い。

工事の進歩状況や今後の予定区間等開示して欲しいです。

もっと大規模な再開発をして道路の拡張が必要。

早々に高架を設置してください。高架の話が出てから随分経過しています。

急行は今まで通り止まるようにして欲しい。急行が止まるということでマンション等買った人もいますので。

工事が早く終わる事を願っています。

この調査結果の広報をお願いします。

春日市→文教地区のイメージが壊れないまちづくりを期待しています。

急行は止まるようにお願いします。

駅前広場を活用した市民参加型のイベントを駅前商店街の業者さん達で構成される街づくり協議会で提案し、実現できる事を期待します。

早期高架希望車混迷惑

改札出て（春日原商店街の方に出る改札口）渡りたいのに、信号が無くて車はすごく多く、毎朝渡るの大変なのでどうにかして欲しい。

今の春日原のトイレは匂いがすごい臭い。

工事が早く終わるように。

他の駅とは違うような駅にして下さい。早急につくりあげて下さい。

早急に駅をつくりあげて下さい。

学習塾近辺に階段（北口）設置をお願いします。

雑餉隈駅と井尻駅の間に駅がつくられ、その駅に急行が止まるので春日原駅には止まらなくなるといううわさがありますが大反対です。

工事の進行具合を駅に掲示して欲しい。

高架下はいつ完成するのかもっとアナウンスした方がいいと思う。

完成がいつの事かわかりませんが駅の近くに住む家族です。夜中の騒音で目が覚める時があります。一体何時まで続くのでしょうか？

地域交流の場として、高架工事に従事して頂くことは賛成です。

駅周辺の構想並びに進歩状況を広報等でしらせて欲しい。

商業施設は不要

井尻駅も高架にしてください

これからまた大変だろうけど、よりよい町づくりお願いします

近くのマンションに住んでいるので、騒音対策をしっかりして欲しい

イオン直通にしてほしい。駅・イオンとした開発・まちづくり
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